

Hola Toni, buenas tardes:

He revisado la Guía de la RFEV y no contempla una forma específica de desplazamiento de los Equipos a los Europeos y Mundiales.

Por lo que, en contestación a tu escrito, te confirmo, que es práctica habitual en este deporte, que los componentes de los Equipos Nacionales, viajen juntos a los Europeos y Mundiales, como bien dices, con el fin de abaratar costes, así como la de conocer y componer, junto al resto de los seleccionados y entrenadores, un conjunto, que no es otro que el Equipo Nacional Español de la Clase.

No obstante y si quieres tener otro punto de vista, dirígete a la Asociación Española de la Clase Internacional Europe, para contrastar mis palabras, también he mirado en su página web y no he encontrado nada que vaya en contra de lo que ha organizado el RCN Denia.

Este sistema es utilizado por todas las clases, a excepción de los Equipos Olímpicos que tienen sus propios presupuestos, entrenadores, neumáticas, remolques y furgonetas.

Esperado que los regatistas del RCN Denia y RCN Torre Vieja, consigan unos excelentes resultados, como nos tienen acostumbrados.

Un saludo.

Begoña Alday Llano

Directora Técnica

direccion@fvcv.com